



## Los expertos abogan por abordar el dolor de forma integral

Expertos en el ámbito del dolor defendieron ayer en Salamanca la necesidad de abordar este problema de manera integral y multidisciplinar, por ser un asunto que afecta al ámbito sanitario, social y económico, según explicaron durante la celebración de la XIV Reunión Multidisciplinar de Expertos, organizada por la Cátedra Extraordinaria del Dolor 'Fundación Grünenthal' Universidad de Salamanca. En concreto, este año la reunión ha tenido como tema principal 'Retos en la medicina de dolor'.